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A prefeitura de Volta Redonda emitiu uma nota nesta quinta-feira (4) sobre o suposto
caso de sequestro no zoológico de Volta Redonda, afirmando que tudo não passou de um
grande mal-entendido. O assunto veio à tona após um áudio começar a circular pelo
WhatsApp e redes sociais onde uma mãe relatava que estava no zoológico municipal
com seu filho e três homens em atitude suspeita estavam a seguindo. Ainda segundo o
áudio, a mãe procura se aproximar de outro grupo de pessoas com medo de que os três

ÁUDIO DE WHATSAPP

Suposta tentativa de sequestro no Zoo-VR
não passou de mal-entendido, diz prefeitura

Homens apontados como suspeitos do crime que não aconteceu se apresentaram na delegacia,
assustados com repercussão de mensagem em App

homens estivessem com a intenção de sequestrar o filho dela. Assustados com a reper-
cussão do caso, os três homens apontados como suspeitos se apresentaram de forma es-
pontânea na delegacia da cidade (93ª DP), com os familiares (filhos e esposas) e esclare-
ceram a situação. O comandante da Guarda Municipal de Volta Redonda (GMVR), João
Batista dos Reis, destacou que o local é seguro, e que em toda a sua história nunca hou-
ve um registro de assédio ou crime.                                                                       POLÍCIA | Página 4

O “Arraiá da Cidadania”,
festa solidária promovida pela
Prefeitura de Volta Redonda,
foi aberto no final da tarde des-
ta quinta-feira (4), e segue até o
domingo (7), na Praça Brasil,
na Vila Santa Cecília. O total
arrecadado com as vendas
será revertido paras as 33 enti-
dades beneficentes do municí-
pio que atuam no evento. As
comidas típicas de festa juni-
na, inclusive a tradicional pi-
zza frita, serão vendidas a R$
1,99; lembrando que os produ-
tos são comprados apenas com
dinheiro, pois as barraqui-
nhas não estão equipadas com
máquinas de cartão e não acei-
tam Pix. O prefeito Antonio
Francisco Neto esteve na aber-
tura e ficou muito emocionado
com a oitava edição da festa.
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VOLTA REDONDA

‘Arraiá da Cidadania’
é aberto com comidas

típicas a R$ 1,99

Festa solidária foi aberta
ontem e vai até domindo,
na Praça Brasil. Renda total
será revertida para
entidades beneficentes

Foto: Cris Oliveira/PMVR

A ex-secretária de Educa-
ção de Volta Redonda, The-
rezinha dos Santos Gonçal-
ves, a Tetê (falecida no dia 10
de julho), ganhou uma ho-
menagem póstuma. Nesta
quinta-feira (4), a nova Sala
de Leitura da Escola Munici-
pal Pará, no Retiro, foi bati-
zada com o nome dela. O es-
paço foi reformado e a home-
nagem idealizada pela dire-
tora da unidade escolar,
Vera Lúcia Marcelino da Sil-
va, e toda sua equipe. Educa-
dores da rede municipal e fa-
miliares de Tetê participa-
ram da inauguração do lo-
cal. A cerimônia contou com
apresentação musical de
alunos do projeto ‘Volta Re-
donda Cidade da Música’.
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Ex-secretária Tetê é
homenageada por escola municipal

Foto: Cris Oliveira/PMVR

Sala de Leitura da Escola
Pará, no Retiro, foi
batizada com o nome da
ex-secretária Tetê,
falecida no último dia 10

Segundo a prefeitura de
Barra Mansa, a cidade se
mantém na primeira coloca-
ção no atendimento odontoló-
gico à população no ranking
dos municípios que compõem
a região do Médio Paraíba. O
secretário de Saúde, Sérgio
Gomes, explicou que a classi-
ficação se refere ao primeiro
quadrimestre de 2022 e é reali-
zada pelo Governo do Estado,
por meio do SIAB (Sistema de

MÉDIO PARAÍBA FLUMINENSE

Barra Mansa comemora primeiro
lugar no atendimento odontológico

Chico de Assis / PMBM

De acordo com o governo municipal, marca é resultado de um
conjunto de ações voltadas à promoção e proteção da saúde bucal

Informação em Saúde para a
Atenção Básica) e a platafor-
ma e-Gestor Atenção Básica,
tendo como base a proporção
do número de primeiras con-
sultas realizadas e tratamen-
tos concluídos, com alta do pa-
ciente. De acordo com o gover-
no municipal, a marca é re-
sultado de um conjunto de
ações voltadas à promoção e
proteção da saúde bucal.
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Ações de vacinação contra Covid-19 e Influenza acontecerão
neste fim de semana, em Resende. No sábado (6), as vacinas se-
rão aplicadas em uma tenda montada no Calçadão do bairro
Campos Elíseos. Já no domingo (7), as equipes estarão na Feira
Livre do Parque das Águas, no bairro Jardim Jalisco. Ambas as
imunizações acontecerão das 9h às 14h. Para a vacina contra
Covid-19 poderão se vacinar pessoas a partir de 18 anos com as
primeiras até a quarta dose. A gestão municipal reforça que as
doses de reforço (terceira e quarta) devem ser respeitadas o in-
tervalo de 4 meses desde a última dose aplicada. Já a vacina
contra a Influenza será aplicada para a população em geral, a
partir de seis meses.                                             CIDADES | Página 5

COVID-19 E INFLUENZA

Resende terá aplicação de
doses no final de semana

O prefeito de Barra do
Piraí, Mário Esteves, que
se tornou pai pela primei-
ra vez recentemente, des-
tacou, no início da campa-
nha “Agosto dourado” a
importância da amamen-
tação para o desenvolvi-
mento da criança. As
ações da campanha são
desenvolvidas pela Secre-

Prefeito ressalta importância
de aleitamento materno

taria de Saúde da Prefei-
tura de Barra do Pirai, no
Centro Municipal de Saú-
de da Mulher, no Hospital
Maternidade Maria de
Nazareth e nas Unidades
de Saúde da rede, como
forma de descentralizar
os serviços disponíveis à
população.
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A Secretaria de Estado de
Ação Comunitária e Juven-
tude trouxe a Volta Redonda,
ontem, o projeto “Agenda da
Juventude Fluminense”. O
evento regional, que faz par-
te de uma das mais de 50 ati-
vidades da programação do
“Mês da Juventude de Volta
Redonda”, foi realizado com
a participação da Coordena-
doria da Juventude de Volta
Redonda, no Centro Cultural

Estado traz a VR programa que discute
políticas públicas para a juventude

da Fundação CSN, na Vila
Santa Cecília, e reuniu mais
de 150 jovens durante todo o
dia. A coordenadora, Laris-
sa Garcez, explicou que o
programa, que é uma espé-
cie de caravana, está percor-
rendo todas as regiões do
Rio de Janeiro e Volta Re-
donda foi escolhida para se-
diar o encontro no Vale do
Paraíba.
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A nota técnica “Brasil Ile-
gal” aponta que contrabando,
pirataria, roubo, concorrência
desleal por fraude fiscal, sone-
gação de impostos e furto de
serviços públicos provocaram
um prejuízo econômico de R$
336,8 bilhões ao país em 2021. O
levantamento foi produzido
pela Associação Comercial do
Rio de Janeiro (ACRJ), Federa-
ção do Comércio de Bens e Ser-
viços do Estado do Rio de Ja-
neiro (Fecomércio RJ) e Fede-
ração das Indústrias do Rio de
Janeiro (Firjan). Deste total, R$
95 bilhões referem-se a tributos
não recolhidos pelos governos e
que poderiam ser revertidos
em bem-estar para a sociedade.

A partir da nota técnica, as
entidades formularam o “Ma-
nifesto de Combate ao Brasil
Ilegal”. No documento, o gru-
po destaca a necessidade de
ações coordenadas entre os po-
deres Legislativo, Executivo e
Judiciário, dos níveis federal,
estaduais e municipais, para o
enfrentamento às atividades
criminosas. As entidades de-
fendem ainda o engajamento
do setor produtivo e da socie-
dade no desenvolvimento de
ações de conscientização e
combate à ilegalidade no país.

Também foi produzido o
mapeamento ‘Agenda Legisla-
tiva de Combate ao Brasil Ile-
gal’, uma lista de projetos de
lei em tramitação no Congres-
so e Assembleia Legislativa
do Rio. As proposições são
apontadas como instrumentos
importantes no enfrentamen-
to do problema. O estudo, o
manifesto e a agenda legislati-
va foram apresentados na ma-
nhã desta quinta-feira (4/8) no
evento “Brasil Ilegal em Nú-
meros”, no Rio de Janeiro.

Ilegalidade em números
No início do ano, as entida-

des criaram o “Grupo de Tra-
balho (GT) Rio Legal” para

Levantamento aponta prejuízos de
R$ 336,8 bilhões com ilegalidade

Estudo da Associação Comercial do RJ, Fecomércio RJ e Firjan constatou que
as ações ilegais impediram a criação de 535,7 mil vagas com carteira assinada

Foto: Paula Johas – Firjan

avaliar o impacto negativo e
as vertentes do ‘Brasil ilegal’.
O grupo consolidou dados de
16 segmentos econômicos
mais serviços de infraestrutu-
ra: energia e água. O GT res-
saltou que os R$ 336,8 bilhões
gerados pela ilegalidade equi-
valem ao PIB (Produto Inter-
no Bruto) dos estados da
Bahia e Sergipe somados.
Além disso, no período, o país
deixou de gerar 535,7 mil em-
pregos formais. Só no seg-
mento de vestuário, 94 mil va-
gas deixaram de ser abertas.

“Os resultados apresenta-
dos pelo GT são de extrema
importância, não só para nos-
sa cidade, mas para o estado
do Rio e para o país. A união
das três instituições demons-
tra a urgência em reverter es-
ses prejuízos, que envolvem se-
tores essenciais da economia,
como saúde, energia e abaste-
cimento de água, por exemplo.
Além de outros segmentos,
como combustíveis, mídia e
vestuário. Este é o primeiro
passo, mas estaremos atentos
para continuar defendendo
ações de curto, médio e longo
prazos com o objetivo de mu-
dar esse cenário”, garantiu
José Antonio do Nascimento
Brito, presidente da ACRJ.

Para o presidente da Feco-
mércio RJ, Antonio Florencio
de Queiroz Junior, os dados

são robustos e mostram o im-
pacto na economia nacional.
“É preciso ter em mente que
estas cifras interferem na vida
das pessoas. Com políticas pú-
blicas adequadas e a união e
participação do setor produti-
vo e das autoridades, esse ce-
nário pode e precisa ser rever-
tido, gerando ganhos para to-
dos”, afirmou.

De acordo com o presidente
da Firjan, Eduardo Eugenio
Gouvêa Vieira, o mercado ile-
gal no Brasil é alarmante. “São
recursos subtraídos, tributos
não arrecadados e empregos
que deixam de ser criados. É
importante mostrar os prejuí-
zos socioeconômicos dessa prá-
tica no país, e pleitear ações co-
ordenadas de todas as esferas
de governo no combate à essa
ilegalidade”, destacou.

Com base em dados do Fó-
rum Nacional contra a Pirata-
ria e Ilegalidade (FNCP) e da
Organização Mundial de Saú-
de (OMS), em 2021, os valores
dos prejuízos divididos pelas
16 atividades são: vestuário,
R$ 60 bi; combustíveis, R$ 26
bi; cosméticos, R$ 21 bi; bebi-
das alcóolicas, R$ 17,6 bi; de-
fensivos agrícolas, R$ 15,1 bi;
TV por assinatura, R$ 15 bi;
cigarros, R$ 13,3 bi; fármacos,
R$ 9 bi; material esportivo, R$
9 bi; óculos, R$ 8,5 bi; softwa-
re, R$ 7,5 bi; celulares, R$ 4,3

bi; audiovisual (filmes), R$ 4
bi; perfumes importados, R$ 2
bi; PCs, R$ 1,6 bi; e brinque-
dos, R$ 810 milhões.

Na esfera dos serviços de
infraestrutura, o grupo de tra-
balho contabilizou que os cus-
tos de furto de energia elétrica,
conhecidos por “gatos”, atingi-
ram a marca de R$ 6,5 bilhões
no ano passado. A nota técnica
destaca que, segundo a Agên-
cia Nacional de Energia Elétri-
ca (ANEEL), o índice de per-
das não-técnicas (furto de ener-
gia) no Brasil é de 15%. Na re-
gião Norte do país, o valor su-
pera os 50%, contribuindo
para a intensificação de desi-
gualdades regionais.

Conforme dados da Asso-
ciação Brasileira de Distri-
buidores de Energia Elétrica
(ABRADEE), a quantidade de
energia elétrica furtada no
Brasil seria suficiente para
atender durante um ano ao
estado do Rio de Janeiro.

Com base em dados do Sis-
tema Nacional de Informações
sobre Saneamento (SNIS), o GT
estimou em R$ 20 bilhões o cus-
to provocado pelas ligações ile-
gais na rede de abastecimento
de água em todo o Brasil, em
2021. A título de comparação, o
volume furtado de água por
ano no país equivale a 2,4 vezes
o volume total do Sistema Can-
tareira, em São Paulo.

Entidades empresariais se unem no combate a ilegalidades

Volta Redonda

O deputado federal Delega-
do Antonio Furtado colaborou
para aprovação de duas impor-
tantes propostas que visam re-
duzir a criminalidade e ampli-
ar a segurança. O parlamentar
votou a favor do projeto que
acaba com as saídas temporá-
rias de presos em regime semi-
aberto e da iniciativa que cria
medidas para coibir e punir
com rigidez o chamado “novo
cangaço”, crime caracterizado
quando grupos armados exer-
cem domínio sobre determina-
das áreas, comprometendo a
efetividade das ações policiais.
Ambas as proposições seguem
para a análise do Senado.

Sobre as “saidinhas”, Fur-
tado explicou que o benefício
deveria ser utilizado para que
os condenados visitassem suas
famílias ou realizassem ativi-
dades autorizadas fora das ins-
tituições prisionais. No entan-
to, segundo o deputado, boa
parte deles aproveitam a opor-
tunidade para cometer crime.

- Lutei muito para acabar

Fim da ‘saidinha’ é aprovado com voto favorável de Antonio Furtado
Para o deputado, boa parte dos detentos aproveitam o benefício para cometer crimes

com esse equivocado privilé-
gio e, com trabalho sério, esta-
mos defendendo as pessoas de
bem. Votei sim para que esse
benefício fosse completamen-
te extinto. Acredito que, além
de não trazer nenhuma vanta-
gem à sociedade, essa libera-
ção esporádica prejudica o
combate à criminalidade  e in-
centiva novos delitos. A falta
de critérios rígidos, acabou
tornando essa regalia um ins-
trumento de impunidade.
Muitos presos, inclusive, de-
monstram bom comporta-
mento somente para que se-
jam contemplados com essa
saída e, assim, fogem das pri-
sões pela porta da frente. A re-
alidade é que muitos não vol-
tam para os presídios e não
cumprem toda a pena fixada.
Eis um dos motivos da falta de
segurança no Brasil– frisou.

Furtado ainda falou sobre
a atuação do crime organizado
e a necessidade de punir com
maior efetividade os membros
de quadrilhas que agem de
maneira violenta, ocupando
territórios de forma estratégi-

ca e intimidadora, seguindo o
modo de operação dos canga-
ceiros que atuaram no nordes-
te em meados do século XX.

- Esse movimento é o que
chamamos de “novo cangaço”.
E a proposta que aprovamos,
acrescenta um parágrafo para
definir esse tipo de delito no
Código Penal. A punição fixa-
da é de reclusão de 15 a 30
anos, mas poderá ser de 20 a 30
anos e multa, se a violência re-

sultar em lesão corporal grave,
e 20 a 40 anos e multa, se ocasi-
onar morte. Também houve a
inclusão na lista de crimes he-
diondos. E nestes casos, não é
possível estabelecer fiança. A
pena também precisa ser cum-
prida, inicialmente, em regime
fechado. Essa é a nossa respos-
ta para reprimir o fortaleci-
mento das atividades crimino-
sas e garantir a segurança da
sociedade – concluiu.

Foto: Divulgação

Voto de Antonio Furtado ajudou a acabar com a ‘saidinha’ de presos

União Brasil confirma candidatura de Joice Nicolau a deputada estadual
Volta Redonda

Joice Nicolau, de 37 anos,
que é formada em administra-
ção, nascida e criada em Volta
Redonda, foi confirmada
como candidata a deputada
estadual pelo União Brasil. A
confirmação veio na conven-
ção da legenda neste domingo
(31) no Rio de Janeiro.

Nas últimas eleições muni-
cipais, em 2020, ela obteve 433
votos quando era filiada ao
Solidariedade. Cristã, da As-
sembleia de Deus, ministério
da Madureira, Joice também
já foi assessora parlamentar

na Câmara de Volta Redonda.
“Formei-me em adminis-

tração de empresas, comecei a
vida profissional em um su-
permercado, fui conquistando
em outras empresas cargos de
confiança, como gerência ad-
ministrativa, analista logísti-
ca”, contou Joice, que teve o
despertar para a política
quando trabalhou como asses-
sora parlamentar.

“Na Câmara, vi parte da re-
alidade e a necessidade de ser
uma voz ativa e ver que é pos-
sível ter a colaboração partici-
pativa das pessoas. Entrar na
política não foi algo planejado,

aconteceu de forma desafiado-
ra, e por pensar em ser a opor-
tunidade de representar aque-
le que não consegue ser ouvi-
do, aceitei o desafio”, disse ela.

“Além disso, muitas políti-
cas públicas são criadas sem
que as mulheres possam ser
ouvidas ou suas opiniões se-
jam consideradas. Eu enten-
do que quanto mais mulheres
estejam presentes, mais a voz
da igualdade será ouvida.
Não é uma luta por espaço,
mas o entendimento de que
nós podemos participar jun-
tos e ativamente para contri-
buição e o desenvolvimento

político, social e profissional.
Não é feminismo é ser femi-
nina”, frisou.

Ela foi convidada pelo pre-
feito de Belford Roxo, Wagui-
nho, que também é presidente
estadual do União Brasil.

“Tenho me preparado
para esse desafio, minha von-
tade em poder fazer algo para
mudar e ajudar o próximo é
grande e, por isso, coloquei
nas mãos de Deus esse sonho.
Creio que Ele irá me orientar
e me guiar nessa jornada e
manter nosso propósito de
Trabalhar e Servir Sempre”,
finalizou Joice.

Cancelamento
Empresas de telefonia

serão obrigadas a disponi-
bilizar opções de cancela-
mento de contratos ou tro-
ca de plano de serviços
por meio de aplicativos de
atendimento ao consumi-
dor. É o que determina o
Projeto de Lei 5.141/21, de
autoria do deputado An-
derson Moraes (PL), que a
Assembleia Legislativa do
Estado do Rio de Janeiro
(Alerj) aprovou em segun-
da discussão, nesta quar-
ta-feira (03/08). A norma
segue para o governador
Cláudio Castro, que tem
até 15 dias úteis para san-
cioná-lo ou vetá-lo.

Custos
O consumidor deverá

ser informado sobre os
custos adicionais ou re-
duzidos com a referida
troca de planos, assim
como dos serviços que
deixarão de ser prestados
após o cancelamento, ga-
rantido ao consumidor,
em ambos os casos, o res-
sarcimento ou bônus de
valores pagos antecipada-
mente. A medida não al-
tera as respectivas mul-
tas e demais condições
contratuais, tratando-se
de medida para facilitar a
resilição contratual pelo
consumidor e possibili-
dade de migração entre
os planos ofertados pela
respectiva operadora.

Punição
Em caso de descumpri-

mento, a empresa pode es-
tar sujeita à multa diária
de 1.000 UFIR - cerca de
R$4.090,00 - ao consumidor,
revertidas ao Fundo Esta-
dual de Apoio ao Progra-
ma de Proteção ao Consu-
midor (FEPROCON).

Objetivo
“Queremos criar uma

legislação punitiva às em-
presas de telefonia celular
que abusam da relação de
consumo junto aos cida-
dãos, quanto à dificuldade
de encerrar serviços ou
trocar planos de telefonia
e dados de internet, quan-
do o consumidor não dese-
jar mais o respectivo servi-
ço, obrigando as operado-
ras a incluir tais possibili-
dades por meio de aplicati-
vos de atendimento ao
consumidor. É uma práti-
ca abusiva a ausência ou
restrição de ferramentas
para que o consumidor se
retire de um serviço que o
consumidor não deseja,
causando enormes trans-
tornos à população”, justi-
ficou Moraes.

Resultado
O Centro Universitário

de Volta Redonda - Uni-
FOA, por meio da Reitoria
e da Pró-Reitoria de Pes-
quisa e Pós-Graduação, di-
vulgou nesta quinta-feira
(4) o resultado final do Pro-
grama de Educação pelo
Trabalho para a Saúde
(PET-Saúde - 2022/2023).

Próximo passo
Os candidatos classifica-

dos devem comparecer às

Termina nesta sexta (05) o prazo para a realização
das convenções que vão homologar as candidaturas
para as eleições gerais de outubro.

Por enquanto, pouca coisa muda: os pré-candida-
tos homologados apenas passam a ser chamados de
candidatos.

Pedir voto, mesmo, só é possível a partir de 16 de
agosto, quando começa a campanha eleitoral.

respectivas secretarias dos
cursos para formalização
do Termo de Compromisso
e cadastro ao PET-Saúde.

Candidatos
Concorreram às vagas

alunos (a partir do 2º perí-
odo) e professores dos cur-
sos de Educação Física,
Enfermagem, Medicina,
Nutrição e Odontologia,
desde que atendessem aos
requisitos do edital.

Seleção
Em cada curso, foram

selecionados oito estudan-
tes e um docente, após
avaliação classificatória
conforme os critérios des-
critos no mesmo edital.
Nele, também constam
detalhes quanto a bolsas e
outras informações sobre
o programa.

Gestão e

Assistência
Com a finalidade de

aprimorar o processo de
promoção da integração
entre ensino – serviço e co-
munidade como parte da
Política Nacional de Edu-
cação Permanente em
Saúde (PNEPS), o Ministé-
rio da Saúde (MS), por
meio da sua Secretaria de
Gestão do Trabalho e da
Educação na Saúde (SG-
TES), lançou este ano a 10ª
edição do Programa de
Educação pelo Trabalho
para a Saúde (PET-Saúde).

Tema
Com o tema “Gestão

em Saúde e Assistência à
Saúde”, o edital oferta
bolsas para os docentes,
os profissionais de saúde
e os estudantes de gradu-
ação, com o objetivo de
estimular práticas de en-
sino-aprendizagem na re-
alidade do trabalho em
saúde, de acordo com as
necessidades do Sistema
Único de Saúde (SUS).

Voos mantidos
Após a Assembleia Le-

gislativa do Estado do Rio
de Janeiro (Alerj) enviar
uma carta ao diretor-presi-
dente da Agência Nacional
de Aviação Civil (Anac),
Juliano Alcântara Noman,
questionando a suspensão
dos voos do aeroporto San-
tos Dumont ao Norte Flu-
minense, sobretudo para
as cidades de Campos e
Macaé, a Companhia Aé-
rea Azul irá manter as ro-
tas para a região. A infor-
mação foi dada nesta quin-
ta-feira (04/08) pelo Minis-
tério da Infraestrutura.

Intervenção
No documento, assina-

do pelo presidente da Alerj,
deputado André Ceciliano
(PT), e encaminhado na úl-
tima terça-feira (02/08), o
parlamentar classificou a
decisão de acabar com es-
ses voos como absurda e
pediu imediata interven-
ção da Anac para a solução
do problema. Com o anún-
cio da permanência das ro-
tas para a Região Norte,
Ceciliano destacou a im-
portância dessa decisão.
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Volta Redonda

A Coordenadoria da Ju-
ventude da prefeitura de Vol-
ta Redonda recebeu nesta
quinta-feira, dia 4, o projeto
“Agenda da Juventude Flu-
minense”, promovido pela
Secretaria de Estado de Ação
Comunitária e Juventude. O
evento regional, que faz parte
de uma das mais de 50 ativi-
dades da programação do
“Mês da Juventude de Volta
Redonda”, foi realizado no
Centro Cultural da Fundação
CSN, na Vila Santa Cecília, e
reuniu mais de 150 jovens du-
rante todo o dia.

A coordenadora da Ju-
ventude de Volta Redonda,
Larissa Garcez, explicou
que o programa, que é uma
espécie de caravana, está
percorrendo todas as regiões
do Rio de Janeiro e Volta Re-
donda foi escolhida para se-
diar o encontro no Vale do
Paraíba.

“É um projeto criado
para dialogar com a juventu-
de, debatendo as necessida-
des e prioridades dos jovens
dos municípios do Estado do
Rio de Janeiro, com o intuito
de fazer um processo de es-
cuta para a construção do
Plano Estadual. Sempre
muito importante ter o Esta-
do dialogando com os jovens
da nossa região”, ressaltou.

Dentre os presentes, esta-
vam grupos representando
as cidades de Volta Redonda

Volta Redonda recebe o projeto
‘Agenda da Juventude Fluminense’

Iniciativa do governo estadual visa discutir políticas públicas para esse segmento
e Pinheiral, que são os mu-
nicípios no interior que têm
a pasta da Juventude, além
de estudantes dos Colégios
Estaduais São Paulo e Rio
Grande do Norte; e os jovens
do projeto Garoto Cidadão.
Também participaram o ve-
reador de Volta Redonda
Paulinho AP e o vereador de
Pinheiral Mário Arthur
Franco, responsáveis pelas
leis que criaram o “Mês da
Juventude” em seus respec-
tivos municípios.

O coordenador da Juven-
tude de Pinheiral, Silvio No-
gueira, frisou que esta agen-
da do governo do Estado é de
extrema importância para
as Políticas Públicas de Ju-
ventude.

“Identificar as necessida-
des dos nossos jovens é pri-
mordial para a construção
do Plano de Juventude. O in-
terior do estado tem uma
grande demanda neste tema,
mas graças a gestores par-
ceiros como a Larissa Gar-
cez, os laços das coordenado-
rias e diretorias têm ficado
cada vez mais estreitos, nos
possibilitando parcerias, tro-
cas e projetos inovadores
para os nossos jovens. O pró-
ximo passo, com a ajuda do
estado, é identificar outros
municípios do médio paraí-
ba que não possuem gestão e
fazer com que ativem suas
Políticas Públicas para que a
Juventude tenha mais voz e
vez na nossa região”, frisou.

Foto: Geraldo Gonçalves – Secom/PMVR

Evento ‘Agenda da Juventude Fluminense’ foi realizado na Fundação CSN

Barra do Piraí

A Secretaria de Saúde da
Prefeitura de Barra do Pirai
está promovendo ações no
Centro Municipal de Saúde
da Mulher, no Hospital Mater-
nidade Maria de Nazareth e
nas Unidades de Saúde da
rede, como forma de descen-
tralizar os serviços disponí-
veis à população. As comemo-
rações deram início ao “Agos-
to Dourado”, que debaterá so-
bre a importância do aleita-
mento em todas a unidades.

As palestras acontece-
ram na segunda e terça, 01 e
02 de agosto, em comemora-
ção à semana Mundial do
Aleitamento Materno, no
Centro Municipal de Saúde.
“É importante que as mu-
lheres tenham conhecimen-
to da importância do aleita-
mento materno”, explica a
diretora da Saúde da Mu-
lher, Monique Milward, que
está organizando para este
mês uma palestra com pedi-
atra e neonatologista sobre
o tema. Ainda no Hospital
Maria de Nazareth, a equi-
pe da maternidade, com o
apoio da secretaria, está
dando orientações e tirando

‘Agosto Dourado’ discute aleitamento materno em Barra do Piraí
Foto: PMBP

dúvidas das mães com rela-
ção a amamentação.

Já nas das Unidades Bá-
sicas de Saúde (UBSs) e Es-
tratégia de Saúde da Família
(ESFs), durante todo o mês
de agosto, as equipes estarão
realizando rodas de conver-
sas e palestras com as grávi-
das em exames pré-natal e as
puérperas, para orientar so-
bre a importância e as técni-
cas de ajuda com relação as
dificuldades no aleitamento.

 “Estamos realizando vá-
rias atividades com temas
relacionado ao aleitamento
incluindo a parte odontoló-
gica e dúvidas sobre o teste
da linguinha, durante o mês
de agosto em todas as uni-
dades de saúde para tirar
dúvidas e orientar as ges-
tantes e as que já estão
amentando seu bebê”, con-
tou a diretora da Atenção
Primária, Verônica Massa.

Para o secretário de Saú-
de, Carlos Renato Moreira,
as ações como estas, desen-
volvidas em diversas unida-
des, já é a demonstração de
que a descentralização dos
serviços de Saúde está em
plena implantação. “Esta-
mos, a cada dia, trabalhando

para descentralizar cada vez
mais os atendimentos e os
serviços, como forma de dar
mais qualidade e melhor co-
modidade à população, que
poderá procurar atendimen-

Pai recente, Esteves afirma que todos devem conhecer importância do aleitamento materno

Itatiaia

O Secretário de Desen-
volvimento Econômico de
Itatiaia, José Luiz Ribeiro
Xavier, esteve nesta quar-
ta-feira (03/08) na sede da
Codin (Companhia de De-
senvolvimento Industrial
do Estado do Rio de Janei-
ro), atendendo a um con-
vite de Júlio Andrade,
presidente da instituição.
Na oportunidade, ele co-
nheceu os novos diretores
da instituição para as áre-
as de Incentivos Fiscais,
Fernanda Coelho, e de No-
vos Negócios, Rafael Cam-
pelo de Menezes.

Segundo Xavier, no en-
contro com os diretores
da CODIN ele destacou o
fato de Itatiaia oferecer
excelentes condições para
que empresas possam de-
senvolver no município
suas atividades. “Temos

Secretário de Desenvolvimento de Itatiaia visita Codin
localização estratégica em
relação a fornecedores,
prestadores de serviços e
os maiores mercados con-
sumidores do país. Além
disso, temos como dife-
rencial um modal ferrovi-
ário que proporciona a
possibilidade de operação
com menores custos e alta
capacidade de carga em
comparação a outros tipos
de modais de transporte”,
destaca Xavier.

O Secretário de Desen-
volvimento Econômico
lembra que esta interação
com o Estado é importan-
te para o município estar
inteirado sobre possíveis
investimentos e atração
de novos empreendimen-
tos. Xavier informa que,
durante o encontro com o
presidente da CODIN, foi
possível conhecer um
pouco sobre o trabalho da
instituição, criada em

1967 para desenvolver
ações que busquem a ex-
pansão da atividade em-
presarial no território flu-
minense.

“Uma das tarefas prin-
cipais da Companhia é
fornecer orientação às
empresas que desejam se
instalar ou expandir sua
atividade no Estado do
Rio de Janeiro. Para tal a
CODIN fornece informa-
ções sobre os mais diver-
sos aspectos socioeconô-
micos e logísticos das re-
giões e municípios flumi-
nenses, possibilitando à
empresa selecionar áreas
mais adequadas às suas
necessidades operacio-
nais, logísticas e mercado-
lógicas”, conclui.

Foto: Divulgação

José Luiz Ribeiro Xavier
visitou o presidente da
Codin, Júlio Andrade

to e orientação próximo a
sua residência”, comemora
o secretário.

O prefeito Mário Esteves
– que se tornou pai pela pri-
meira vez recentemente - re-

lembrou a importância da
amamentação para o desen-
volvimento da criança. “To-
das as pessoas devem ficar
por dentro da importância
do aleitamento para a saúde

do bebê e, consequentemen-
te, para o seu crescimento
saudável. É o primeiro con-
tato entre a mãe e a criança;
um gesto de afeto e atenção”,
frisou o chefe do Executivo.
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CONCESSÃO DE LICENÇA AMBIENTAL
DE OPERAÇÃO

CONDOMÍNIO TECNOPOLO I
CNPJ 04.052.891/0001-80

“CONDOMÍNIO TECNOPOLO I”, torna público que re-
cebeu da Secretaria Municipal de Meio Ambiente –
SMMA, através do processo n.º 2520/2014, a Renova-
ção da Licença Ambiental de Operação n.º 002/2014,
com validade até 18 de julho de 2026, para Operar a
Estação de Tratamento de Esgoto, no município de
Porto Real – RJ.

AVISO DE EDITAL
PREGÃO PRESENCIAL N  048/2022

A Prefeitura Municipal de Paraty torna-se público que será realizado no dia 17 de
Agosto de 2022 às 10:00 horas, na sede da Prefeitura Municipal de Paraty, o Pregão
Presencial que tem como objeto: Aquisição de uniformes para atender as fanfarras
das Escolas Municipais. O edital estará á disposição no site da Prefeitura Municipal
de Paraty www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-mail:
licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 04 de Agosto de 2022.
SAULO VIEIRA

Secretário de Administração

AVISO DE EDITAL
PREGÃO PRESENCIAL N  029/2022

A Prefeitura Municipal de Paraty torna-se público que será realizado no dia 18 de
Agosto de 2022 às 10:00 horas, na sede da Prefeitura Municipal de Paraty, o Pregão
Presencial que tem como objeto: AQUISIÇÃO DE CONJUNTOS ESCOLARES para
atender a Secretaria Municipal de Educação. O edital estará á disposição no site da
Prefeitura Municipal de Paraty www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-
mail: licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 04 de Agosto de 2022.
SAULO VIEIRA

Secretário de Administração

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES, COMPRAS E
CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO - REMARCAÇÃO - PREGÃO
PRESENCIAL Nº 98/2022

OBJETO: REGISTRO DE PREÇO PARA AQUISIÇÃO DE EPI PARA COMBATE A
INCÊNDIO FLORESTAL;
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 09:00 horas. AS PROPOSTAS serão
autenticadas e abertas no dia 30 de agosto de 2022, às 09:00 horas. O Edital
disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br.

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO PRESENCIAL Nº 121/2022
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA A LIMPEZA E MANUTENÇÃO
URBANA.
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 08:00 horas. AS PROPOSTAS serão
autenticadas e abertas no dia 22 de agosto de 2022, às 08:00 horas. O Edital
disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br.

AVISO DE LICITAÇÃO - REMARCAÇÃO - PREGÃO
PRESENCIAL Nº 87/2022

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA CONFECÇÃO
DE CARIMBOS E FECHADURAS;
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 09:00 horas. AS PROPOSTAS serão
autenticadas e abertas no dia 26 de agosto de 2022, às 09:00 horas. O Edital
disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br.

AVISO DE ALTERAÇÃO DE EDITAL –
CREDENCIAMENTO PÚBLICO Nº 03/2022

OBJETO: CREDENCIAMENTO DE PRESTADORES DE SERVIÇOS PRIVADOS
DE SAÚDE EM COMPLEMENTAÇÃO AO SUS, ESPECIFICAMENTE CONSULTA
MÉDICA DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA NO MUNICÍPIO DE QUATIS-RJ
INFORMAÇÕES: Aviso de alteração de Edital de Credenciamento referente as
condições de participação, permanecendo o mesmo período de 15 de agosto de
2022 até 15 de agosto de 2023.

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO PRESENCIAL Nº 122/2022
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM RECARGA DE
BOTIJÃO DE GÁS GLP P13 E P45.
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 09:00 horas. AS PROPOSTAS serão
autenticadas e abertas no dia 29 de agosto de 2022, às 09:00 horas. O Edital
disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br.

AVISO RESULTADO DE JULGAMENTO DE RECURSO –
PREGÃO PRESENCIAL Nº 81/2022

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA
ESPECIALIZADA EM SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO, CONSERTO E
ASSISTÊNCIA TÉCNICA EM GELADEIRAS E FREEZERS, COMPREENDENDO
O FORNECIMENTO DE PEÇAS.
Após análise do recurso interposto pela empresa AGM ATACADISTA E SERVIÇOS
LTDA o pregoeiro não acatou o recurso e a autoridade superior ratificou a decisão
proferida pela Comissão Permanente de licitação. Os autos do processo licitatório
encontram-se com vista franqueada aos interessados.

Quatis, 04 de agosto de 2022
IOHAN WENDER TEIXEIRA SILVA - Pregoeiro

Volta Redonda

A prefeitura de Volta Re-
donda emitiu uma nota nesta
quinta-feira (4) sobre o supos-
to caso de sequestro no zooló-
gico de Volta Redonda, afir-
mando que tudo não passou
de um grande mal-entendido.

O assunto veio à tona
após um áudio começar a
circular pelas redes sociais
onde uma mãe relatava que
estava no zoológico munici-
pal com seu filho e três ho-
mens em atitude suspeita es-
tavam a seguindo.

Ainda segundo o áudio, a
mãe procura se aproximar de
um outro grupo de pessoas
com medo de que os três ho-

Prefeitura afirma que suposto caso de sequestro
no Zoo de VR não passou de mal-entendido

Delegado afirmou que caso não teve registro na delegacia; áudio circulou pelas redes sociais na tarde de ontem
mens estivessem com a inten-
ção de sequestrar o seu filho.

Os três homens aponta-
dos como suspeitos se apre-
sentaram de forma espontâ-
nea na delegacia da cidade
(93ª DP), com os familiares
(filhos e esposas) e esclarece-
ram a situação.

O trio formado pelos ami-
gos Robert Davison da Silva
Santos, de 29 anos, Nisan
Paulino Nascimento, de 31, e
Márcio da Silva, de 35, con-
tou que foi até o Zoológico
com os filhos e suas esposas
na tarde da última quarta-fei-
ra (3). Eles disseram que fo-
ram à delegacia nesta quinta-
feira após se identificarem
na descrição do áudio.

Uma mulher relata ter
sido seguida por três ho-
mens, descritos por ela como
dois morenos e um branco –
um deles com uma mochila
infantil – no interior do Zoo-
lógico de Volta Redonda.

“A gente estava lá, brin-
cando, rindo. Fomos à dele-
gacia com medo de acontecer
alguma coisa conosco, de ex-
porem uma imagem nossa,
ser apontado no meio da rua,
ser linchado. Isso já aconte-
ceu em outros casos de julga-
mentos públicos e depois não
adianta, não dá para voltar
atrás”, disse Márcio.

Já Nisan destacou que fi-
cou surpreso com a rapidez
como a notícia se espalhou e

também temia que algo pior
pudesse acontecer com eles.
“A gente vê tanta coisa na te-
levisão por causa de ‘fake
news’. As pessoas não po-
dem sair divulgando o que
elas não sabem”, afirmou.

Os amigos acreditam que a
confusão pode ter sido causa-
da por uma frase dita por Ro-
bert: “Pega ela agora, senão a
gente não vai pegar ela de-
pois”. Ele explicou que se refe-
ria a uma tentativa de fotogra-
far a onça, que naquele instan-
te estava ao alcance das lentes,
mais próximo da grade.

O coordenador do Zooló-
gico de Volta Redonda, Jadi-
el Teixeira, se encontrou
com o trio nesta quinta-feira

também se disse surpreso
com toda a repercussão e fez
um convite aos três amigos e
seus familiares.

“Assustadora a repercus-
são. Ninguém aqui tem de
julgar a mulher, mas temos
nossos funcionários, a admi-
nistração. A senhora poderia
ter nos procurado. O Zoológi-
co de Volta Redonda é um lo-
cal seguro, tranquilo e nunca
tivemos nenhuma situação
deste tipo em seu interior.
Mas aproveito o espaço para
poder convidá-los a estarem
novamente conosco, junto
com suas famílias, com tudo
pago – pedalinho, lanche, sor-
vete”, disse Jadiel, se colo-
cando à disposição também

para receber a mulher auto-
ra do áudio e seus familiares,
assim que ela desejar.

O comandante da Guarda
Municipal de Volta Redonda
(GMVR), João Batista dos
Reis, corroborou a fala do co-
ordenador do Zoo-VR, lem-
brando que o local em todo a
sua história, nunca houve um
registro de assédio ou crime.

“O local não tem este his-
tórico. É um local seguro,
que além de contar com um
guarda fixo, também temos
as rondas. O ‘Segurança Pre-
sente’ também faz rondas em
seu interior. Além disso, o lo-
cal é um lugar monitorado e
temos toda a segurança ne-
cessária”, garantiu Batista.

Duas motos alteradas são
recolhidas em Volta Redonda

Volta Redonda

Equipes da Secretaria
Municipal de Ordem Públi-
ca (Semop), da Guarda Mu-
nicipal de Volta Redonda
(GMVR) e do Programa Se-
gurança Presente flagraram
duas motocicletas com des-
carga aberta (escapamento
adulterado), durante uma
fiscalização de rotina ocorri-
da na manhã de quarta-feira
(3), na Vila Santa Cecília. Os
veículos foram recolhidos ao
Depósito Público.

“Não vamos sossegar até
devolver a tranquilidade e a
paz para Volta Redonda, jun-
tamente com o apoio das ou-
tras forças de segurança. Do
início do ano até hoje foram
tiradas das ruas mais de 70
motos barulhentas e a meta
é acabar com esse problema
que causa transtornos a to-
dos, sem discriminação. As
ações de fiscalizações vão
continuar sem trégua”, res-
saltou o secretário munici-
pal de Ordem Pública, te-
nente-coronel Luiz Henri-
que Monteiro Barbosa.

A ação é fruto do traba-
lho integrado entre as forças
de segurança, que vem rece-
bendo investimentos, inclu-
indo a recente inauguração
da sede da Operação Segu-
rança Presente, na Vila. O
local passou por reformas
estruturais e recebeu equi-
pamentos tecnológicos como
televisores, cabos de fibra
óptica, entre outros.

A base do programa es-
tadual, junto da Avenida
Amaral Peixoto (Centro),

conta também com imagens
de 100 câmeras do projeto
Cidade Monitorada, da Pre-
feitura de Volta Redonda. Já
são mais de 300 equipamen-
tos instalados no município,

Foto: PMVR

Fiscalização foi na Vila Santa Cecília

Piraí

Policiais rodoviários fede-
rais recuperaram no início da
madrugada desta quinta-feira
(4), uma caminhonete Fiat Toro
Freedom At, que era conduzida
por um homem, de 43 anos, con-
siderado foragido da Justiça. O
motorista é acusado de recepta-
ção, e o mandado de prisão con-
tra ele foi expedido pela 22ª Vara
Criminal de São Paulo, no dia 28
de janeiro de 2022, com validade
até 7 de fevereiro de 2034.

Já o veículo foi roubado no
dia 30 de julho deste ano, em
São Gonçalo, região metropo-
litana do Rio. O motorista foi
levado para a Delegacia de Pi-
raí, onde foi cumprido o man-
dado de prisão.

Também na unidade poli-
cial foi registrado um boletim
de ocorrência (BO) sobre a re-
cuperação da caminhonete,
avaliada em R$ 95.986,00.

Foragido da Justiça é preso com
carro roubado na Via Dutra em Piraí

Veículo foi roubado no dia 30 de julho deste ano, em São Gonçalo

Foto: PRF

Polícia Civil prende suspeito de matar
pai de santo em Angra dos Reis

Angra dos Reis

Policiais civis da 166ª DP
(Angra dos Reis), coordena-
dos pelo delegado titular Vil-
son de Almeida, prenderam
nesta quinta-feira (4), um ho-
mem suspeito de assassinar
o pai de santo, Jorge Luiz
Mariano, de 70 anos, que era
conhecido como “Pai Jorge”.
O crime foi  praticado no
dia 19 de julho deste anos, e
o corpo da vítima  encontra-
do no dia 26 do mesmo mês,
no bairro Japuíba.

O suspeito foi localizado
pelos agentes, na Barra da
Tijuca, no Rio, onde foi cum-
prido um mandado de prisão
temporária contra ele. O au-
tor confessou que matou o
pai de santo a facadas.

– O autor disse que  feriu a
vítima com nove facadas. O as-
sassinato foi na casa de Pai Jor-
ge, na Japuiba – disse Vilson.

Ele ainda assumiu que
após o crime fugiu com o Toyo-
ta Corolla da vítima. O carro
foi recuperado pelos policias.

Os agentes também locali-

de um total de 700 novos
previstos pelo projeto, sen-
do todos integrados ao Ci-
osp (Centro Integrado de
Operações de Segurança
Pública).

zaram as pessoas  que fizeram
transferência de dinheiro
pelo Pix, ao suspeito. Ele, com
o celular que furtou de Jorge
Luiz,  enganou as vítimas fin-
gindo que era o pai de santo.

O delegado disse que está
investigando a motivação do
crime. No entanto, o autor ale-
gou que matou após uma dis-
cussão por conta de uma dívi-
da que a vítima tinha com ele.

– Ele (suspeito) disse que
realizou serviço de pedreiro,
mas que o pai de santo não o
pagou  – explicou Vilson.

Volta Redonda

Policiais civis e militares
já identificaram a pessoa
que disparou dois tiros con-
tra um homem na quarta-
feira (3), em Volta Redonda.
A vítima correu para não
ser atingida pelos disparos.

Tentativa de homicídio praticada
contra homem teve motivação passional

O crime foi na Rua Santa Te-
rezinha, no bairro Niterói.

O suspeito está foragido. Po-
liciais foram informados de
que a vítima foi acusada pelo
atirador de ter sido o pivô do
fim de seu casamento. A tenta-
tiva de homicídio foi registra
na Delegacia de Volta Redonda.

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 129/2022

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE LIMPEZA - SRP. Início do
recebimento das propostas: 08/08/2022 às 17h30 - Encerramento de
recebimento: 18/08/2022 às 09h00 – Abertura e Início do Pregão: 18/08/
2022 às 09h01.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Gabriel de Oliveira Souza
Assistente Técnico

Resende

Um homem, ainda não
identificado pela polícia, foi
assassinado a tiros  na noite
de quarta-feira (3), em Re-
sende. O crime foi dentro de
um bar na Avenida Tenente
Coronel Mendes, no bairro
Santa Isabel.

Policiais do 37º Batalhão
da PM apuraram que um ho-
mem negro, alto e magro, ves-
tindo  uma camisa camufla-

Homem é assassinado
dentro de bar em Resende

da, se aproximou da vítima e
perguntou o nome dela. Após
se certificar que era  mesmo a
pessoa que procurava, o cri-
minoso sacou uma arma e
disparou contra a vítima.

Bombeiros quando che-
garam ao local, viram que o
homem já estava morto. Pe-
ritos recolheram três pinos
de cocaína que estavam no
bolso da calça da vítima. A
droga tinha a inscrição “Pó
de 20, Caneta Azul”.
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Volta Redonda

O prefeito Antonio Fran-
cisco Neto sancionou lei de
autoria do vereador Renan
Cury que institui o Progra-
ma Municipal de Videomoni-
toramento em Volta Redon-
da, que cria a possibilidade
de o Poder Público receber,
de forma gratuita, imagens
de câmeras de segurança pri-
vadas que sejam direciona-
das para vias públicas. A me-
dida permite ampliar o al-
cance da rede de monitora-
mento na cidade, que é geri-
da pelo Centro Integrado de
Operações de Segurança Pú-
blica (Ciosp), operado pela
Secretaria Municipal de Or-
dem Pública (Semop).

- É fundamental essa par-
ceria entre a população, a
prefeitura e as forças de se-
gurança para melhorar o
dia a dia na cidade. Tem
dado certo e vai melhorar
ainda mais em Volta Redon-
da. Já instalamos mais de
300 câmeras das 700 que te-
mos como meta no ‘Cidade
Monitorada’ (projeto muni-
cipal de segurança pública),
e o novo programa vai per-
mitir trabalharmos de for-
ma mais eficiente pela segu-
rança em nossa cidade – dis-
se o prefeito.

O município de Volta Re-
donda, através do Ciosp, po-
derá receber imagens e da-
dos para integrar ao sistema
de câmeras e software, desde
que sejam viáveis, ou seja,

Volta Redonda cria Programa
Municipal de Videomonitoramento

Prefeito sancionou lei permitindo que a população ceda imagens para serem integradas à rede de vigilância da cidade
equipamentos que atendam
às especificações da Semop,
além de preencherem requi-
sitos de interesse público e
análise criminal.

O secretário municipal
de Ordem Pública, tenente-
coronel Luiz Henrique Bar-
bosa, afirmou que o Progra-
ma Municipal de Videomo-
nitoramento é uma impor-
tante ferramenta do Poder
Público para detectar, pre-
venir e reagir a situações de
emergência, além de auxili-
ar na manutenção do espa-
ço público.

- O programa torna possí-
vel o monitoramento mais
eficiente e econômico, sem a
necessidade de aquisição de
novas câmeras pelo Poder
Público, ressaltando a im-
portância de se equipar os
órgãos de segurança pública
com ferramentas para ope-
ração no município. É um
reforço ao combate e preven-
ção aos delitos, inclusive na
parte de investigação, auxili-
ando na solução de crimes. E
também no controle de tráfe-
go e no monitoramento das
vias públicas da cidade, com
o objetivo final de proporcio-
nar à população melhores
condições de policiamento e
gestão da segurança pública
- explicou Luiz Henrique.

A disponibilização gra-
tuita das imagens será feita
por meio de Termo de Ces-
são de Imagens. A prefeitura
poderá celebrar acordos de
cooperação técnica junto aos

órgãos de segurança do Es-
tado do Rio de Janeiro ou de
outros municípios, com o ob-
jetivo de compartilhar as
imagens adquiridas no âm-
bito do Programa Municipal

de Videomonitoramento.

Empresa Amiga da Segurança
Além de criar o Progra-

ma Municipal de Videomo-
nitoramento, a lei institui o

selo “Empresa Amiga da Se-
gurança”, que será concedi-
do às pessoas jurídicas que
cumprirem os requisitos téc-
nicos e formais com o objeti-
vo de inibir a ação de crimi-

nosos e aumentar a seguran-
ça pública e o bem-estar da
população. As empresas in-
teressadas em participar de-
verão apresentar o pedido
junto ao órgão competente.

Medida permite ampliar o alcance da rede, que é gerida pelo Centro Integrado de Operações de Segurança Pública (Ciosp)

Divulgação / PMVR

Resende

Ações de vacinação con-
tra Covid-19 e Influenza
acontecerão neste fim de se-
mana, em Resende. No sába-
do (6), as vacinas serão apli-
cadas em uma tenda monta-
da no Calçadão do bairro
Campos Elíseos. Já no do-
mingo (7), as equipes esta-
rão na Feira Livre do Par-
que das Águas, no bairro
Jardim Jalisco. Ambas as
imunizações acontecerão
das 9h às 14h.

Para a vacina contra Co-
vid-19 poderão se vacinar
pessoas a partir de 18 anos
com as primeiras até a quar-
ta dose. A gestão municipal
reforça que as doses de refor-
ço (terceira e quarta) devem
ser respeitadas o intervalo

Resende terá vacinação contra Covid-19 e Influenza no fim de semana
Divulgação / PMR

de 4 meses desde a última
dose aplicada.

Já a vacina contra a In-
fluenza será aplicada para
a população em geral, a
partir de seis meses. Para
receber qualquer uma das
vacinas, os munícipes pre-
cisam apresentar um docu-
mento de identificação com
CPF, cartão do SUS (se ti-
ver) e o cartão de vacinação
com registro das outras do-
ses aplicadas.

- Faremos mais uma cam-
panha de vacinação contra a
Covid-19 para contemplar
toda a população que ainda
não conseguiu tomar algu-
ma dose ou está com elas
atrasadas. Já para a Influen-
za vamos vacinar a popula-
ção em geral. Vale lembrar
que esta campanha aconte-

No sábado (6) a vacinação acontecerá no Calçadão do Campos Elíseos e no domingo (7), na Feira
Livre do Parque das Águas

cerá em todos os finais de se-
mana, nos mesmos locais,
durante um mês, para que
os munícipes que não dis-
põem de tempo durante a se-
mana que consigam tomar
as vacinas - disse o secretá-
rio de Saúde, Jayme Neto.

Vale destacar que quem
tomou recentemente a vaci-
na contra Influenza, não pre-
cisa manter um intervalo
entre a aplicação para com-
bater a Covid-19. Porém há
algumas orientações a se-
guir como: os pacientes que
tiveram Covid recentemente
devem aguardar o intervalo
de 30 dias para receber a va-
cina. E aqueles que apresen-
tarem quadro de síndrome
gripal precisam aguardar
este período passar para to-
mar a vacina.

Ônibus é adquirido para transportar alunos da rede municipal
Valença

A Secretaria Municipal de
Educação recebeu mais um
ônibus escolar esta semana,
que chega para incrementar a
frota própria. O veículo zero
quilômetro foi adquirido re-
centemente para o transporte
de alunos da rede municipal
com recursos próprios da
rede. Ele tem 59 lugares, é da
marca Volkswagen, dotado de
elevador para alunos cadei-
rantes e alta performance,
com suspensão reforçada e ele-
vada, que facilita a transposi-
ção em terrenos acidentados.

A secretária municipal de
Educação, professora Mara
Medeiros, destacou que o
novo veículo ajudará a pre-
feitura a atender a demanda
crescente de alunos e a ofere-
cer um transporte seguro.

- Com o transporte adap-
tado e com segurança, ga-

Divulgação / PMV

rantimos a continuidade do
estudo desses alunos, contri-
buindo para a ampliação do
acesso e permanência deles
nas escolas das redes públi-
cas e fortalecimento da edu-
cação básica - confirma a se-
cretária de Educação Mara.

- Estamos investindo na
Educação, com aquisição de
mais um novo ônibus para
atender o transporte escolar.

Além de ampliar a frota de veí-
culos, estamos garantindo os
direitos e a segurança às nos-
sas crianças, importante tam-
bém que os veículos sejam de
qualidade e com as atuais tec-
nologias que atendem o padrão
de acessibilidade, com elevador
para cadeirantes e cintos de se-
gurança que atendem o públi-
co específico - comentou o pre-
feito Fernandinho Graça.

Veículo zero quilômetro foi adquirido recentemente pelo governo municipal

Barra Mansa

Barra Mansa realizará a
partir das 17h do próximo do-
mingo (7), uma Roda Cultu-
ral de Rima, na Praça da Li-
berdade, no Centro. A nova
edição do evento, realizado
desde 2015 e intitulado ‘Dos
Cria’, apresenta os novos ta-
lentos das vertentes do Rap,
como os artistas 328 Bando,
Desouza, e Eddy. O mestre de
cerimônia será o rapper
PHL. Ainda terão Dirty Dea-
th como DJ Residente e Nap
como DJ convidado. O evento
é organizado por Rômulo
Thomaz Miguel, Iago Bullos,
Eddy e Ocsob MC.

Idealizada pelo rapper bar-
ra-mansense Rômulo sete
anos, a Roda de Rima de Bar-
ra Mansa tem o objetivo de fo-
mentar a cultura Rap & Hip
Hop no município, além de

Roda de Rima ‘Dos Cria’ será realizada na Praça da Liberdade
lançar e incentivar carreiras
de novos artistas da região.

- A Roda de Rima foi um
sonho que eu tive de trazer
para a cidade, como já tinha
trabalhado em outras rodas
da região. E aí eu perguntei:
‘Por que não fazer em Barra
Mansa?’. O sonho se concre-
tizou há sete anos e, mesmo
com o intervalo durante a
pandemia, voltamos com for-
ça total para movimentar
ainda mais a cultura do mu-
nicípio. A edição ‘Dos Cria’ é
especial porque traz a opor-
tunidade dos artistas que es-
tão chegando à cena apre-
sentarem seu trabalho para
dezenas de pessoas que com-
parecerem. Estamos muito
felizes de poder dar conti-
nuidade a um projeto tão im-
portante para a juventude
da cidade - declarou o ideali-
zador Rômulo Thomaz.

Acompanhando a Roda de
Rima de Barra Mansa desde
2016, Iago Bullos destaca que
o evento serve como elemen-
to-chave para destravar o ar-
tista, seja ele MC, b-boy ou
grafiteiro - pilares que com-
põem o Hip Hop.

- Torna-se um espaço des-
contraído, mas com tom de
competitividade, onde esses
artistas conseguem treinar,
praticar, expor a sua ideia e,
até mesmo, encontrar a sua
personalidade, se entender
melhor através do Rap. É mui-
to comum você perceber a
vontade que eles têm de se fa-
miliarizar com a cena. A Roda
de Rima acabou sendo um ber-
ço regional de muitos artistas.
O seu retorno com uma potên-
cia maior, pós-pandemia, gera
ainda mais possibilidade des-
ses artistas alcançarem um es-
paço maior - afirmou Bullos.

Pinheiral

A unidade de atendimen-
to do CRAS (Centro de Refe-
rência da Assistência Social)
do Centro passou a funcio-
nar em novo endereço. Ago-
ra na Rua Joaquim Ferreira
Ribeiro, n° 5, a unidade pos-
sui espaços mais amplos e
adequados ao atendimento à

CRAS do Centro passa a funcionar em novo endereço
população.

A secretária de Assistên-
cia Social e Direitos Huma-
nos (SMASDH), Patrícia Ri-
vello, preparou um café da
manhã especial com a pre-
sença do prefeito Ednardo
Barbosa e da vice-prefeita,
Sediene Maia, nesta quinta-
feira (4). Os secretários muni-
cipais de Desenvolvimento

Econômico, Júlio Barbosa,
do Ambiente e Desenvolvi-
mento Rural, Fábio Noguei-
ra, Serviços Públicos, Jailson
Rodrigues, administração,
Vagner Soares e o procura-
dor geral do município, Jovi-
ano da Cunha, além do verea-
dor Mário Arthur também
prestigiaram o evento.

O prefeito destacou a im-

portância da Assistência So-
cial no atendimento comuni-
tário principalmente às fa-
mílias em vulnerabilidade,
agradeceu às equipes da pas-
ta e reafirmou o seu compro-
misso em oferecer o melhor
à população.

- Temos trabalhado e nos
empenhando para oferecer
serviços de maior qualidade

à nossa população. Os ambi-
entes mais amplos, acolhe-
dores e humanizados da
nova unidade do CRAS Cen-
tro possibilitarão oferecer
um serviço ainda mais efici-
ente às famílias atendidas
pela Secretaria de Assistên-
cia Social e Direitos Huma-
nos. Agradeço todo o empe-
nho e dedicação das equipes

da secretaria. É importante
lembrar que estamos atuan-
do de ponta a ponta em nos-
sa cidade com reformas,
construções, implantação e
melhoria de serviços e aos
poucos vamos beneficiando
todos os setores, bairros e lo-
calidades rumo a uma cida-
de ainda melhor de se viver
– frisou o prefeito.
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Volta Redonda

O “Arraiá da Cidadania”,
festa solidária promovida
pela Prefeitura de Volta Re-
donda, foi aberto no final da
tarde desta quinta-feira (4), e
segue até o domingo (7), na
Praça Brasil, na Vila Santa
Cecília. O total arrecadado
com as vendas será revertido
paras as 33 entidades benefi-
centes do município que atu-
am no evento. As comidas tí-
picas de festa junina, inclusi-
ve a tradicional pizza frita,
serão vendidas a R$ 1,99;
lembrando que os produtos
são comprados apenas com
dinheiro, pois as barraqui-
nhas não estão equipadas
com máquinas de cartão e
não aceitam Pix.

O prefeito Antonio Fran-
cisco Neto estava muito feliz
e emocionado com o retorno
do “Arraiá da Cidadania”.
Esta é a oitava edição do
evento, a última foi em 2016 e,
no ano passado, por conta da
pandemia, não foi realizada.

- Essa festa une duas coi-
sas muito boas. Garantimos
arrecadação às entidades be-
neficentes, que tanto ajudam
a nossa população, e também
diversão e boa comida a custo
baixo para todos - afirmou
Neto, pedindo a todos que par-
ticipem da campanha ‘Troco
Solidário’: “Além de ajudar as
instituições, a atitude facilita
o trabalho dos voluntários
que atuam na festa”.

O diretor-presidente do

‘Arraiá da Cidadania’ anima
Volta Redonda até o domingo

Com comidas típicas de festa junina a R$ 1,99, festa solidária foi aberta ontem, na Praça Brasil.
Renda total será revertida para entidades beneficentes

Saae (Serviço Autônomo de
Água e Esgoto) de Volta Re-
donda, Paulo César de Sou-
za, que coordena a organiza-
ção do “arraiá”, lembrou
que todos os insumos foram
doados pela prefeitura para
que as entidades transfor-
massem nas guloseimas da
festa. Lembrando que a ren-
da conseguida fica para as
instituições.

- Estamos trabalhando
muito para garantir uma fes-
ta bem organizada, com con-
forto e bom atendimento para
todos - falou PC, informando
que há duas áreas de caixas
para facilitar a compra das fi-
chas, separadamente das bar-
raquinhas de comida.

No cardápio do “Arraiá
da Cidadania” estão pizza
frita, cachorro quente, salsi-
chão, pipoca, espetinhos,
canjiquinha e feijão amigo,
além dos doces como mous-
ses, bolos de pote e canjica
doce. Os refrigerantes tam-
bém custam R$ 1,99 e não
serão vendidas bebidas al-
coólicas na festa. Nesta sex-
ta-feira (5), as barraquinhas
ficam abertas das 17h às
23h; e no sábado e domingo,
das 15h às 23h.

Alessandra Lima, morado-
ra do bairro Roma, estava com
o marido Hugo Afonso. Ela foi
uma das primeiras a comprar
as fichas e a expectativa era
experimentar a pizza frita.

- Está uma delícia, como
sempre. Já estive em várias
edições do ‘Arraiá’ e estou

muito feliz de estar aqui no-
vamente. E este ano está ain-
da mais organizado - disse.

Márcio Aurélio Silva, que
mora na Sessenta, saiu do tra-
balho e passou pela festa para
garantir o lanche da família.

- O atendimento está super
rápido. Esta é uma festa para
a família, que bom que vol-
tou. Com tudo a R$ 1,99, não
fica pesado para ninguém, to-

dos podem curtir à vontade as
opções de comidas típicas e
ainda curtir boa música - fa-
lou, se referindo à Banda Mu-
nicipal, que se apresentou na
abertura do evento.

Quadrilhas Juninas
A Banda Municipal apre-

sentou repertório composto
por sucessos da MPB duran-
te o primeiro dia do “Arraiá

da Cidadania”. Nesta sexta-
feira (5), às 18h, um grupo
de quadrilha de Volta Re-
donda será a atração; e, às
20h, tem forró e sertanejo
com Danilo Neves.

No sábado (6), o show cul-
tural fica por conta do grupo
junino Dito Peres; e no do-
mingo (7), terá apresentação
do grupo Zé Buscapé. As
duas quadrilhas são do mu-

Cris Oliveira / PMVR

Produtos são comprados apenas com dinheiro, pois as barraquinhas não têm máquinas de cartão e não aceitam Pix

Volta Redonda

Educadores da rede mu-
nicipal de ensino de Volta Re-
donda e familiares da ex-se-
cretária de Educação, There-
zinha dos Santos Gonçalves,
a Tetê (falecida no dia 10 de
julho), inauguraram nesta
quinta-feira (4), a nova Sala
de Leitura da Escola Munici-
pal Pará, no Retiro. O espaço
foi reformado e ganhou o
nome da ex-secretária em ho-
menagem idealizada pela di-
retora da unidade escolar,
Vera Lúcia Marcelino da Sil-
va, e toda sua equipe.

- Queríamos revitalizar a
nossa sala de leitura, inclusive
por conta do recebimento de no-
vos equipamentos, e dar uma
nova cara ao espaço. E pensa-
mos no nome da Tetê por conta
de todo o carinho que ela tinha
conosco da Educação, é uma
forma de retribuir. Inclusive,
cheguei a entregar o convite da
inauguração a ela, que ficou fe-
liz, e o nome era uma surpresa
para o momento da inaugura-
ção. Ela era uma pessoa muito
humana, companheira e sem-
pre visando o melhor para a
Educação - contou Vera.

A cerimônia teve início

Sala de Leitura da Escola Pará ganha o nome da ex-secretária Tetê
em um salão de eventos da
escola, onde foi recitado o
Hino Nacional, feitos discur-
sos de homenagem e agrade-
cimentos. Em seguida, os
presentes foram para o pátio
da escola, onde estudantes
que participam do projeto
‘Volta Redonda Cidade da
Música’ se apresentaram
para os alunos do colégio e o
público presente.

O secretário municipal
de Educação, Júlio Cyrne,
destacou a importância da
homenagem à professora
Therezinha e ressaltou que
ela se preocupava muito
com a reestruturação da
rede municipal de ensino.

- A homenagem é mais do
que justa, porque ela desen-
volveu um excelente traba-
lho na secretaria de Educa-
ção (SME) de Volta Redonda
por vários anos, e neste exer-
cício vinha resgatando a dig-
nidade dos nossos profissio-
nais, além de providenciar a
inovação tecnológica da edu-
cação. Vinha desenvolvendo
um trabalho ímpar na educa-
ção, como sempre fez - disse.

Após a apresentação mu-
sical, foi feito o corte da fita
para inauguração do novo

espaço, com participação do
filho de Tetê, Thiago dos
Santos Gonçalves Assump-
ção, que estava acompanha-
do do viúvo Luiz Paulo de
Souza Assumpção, e do ir-
mão da ex-secretária, Ricar-
do dos Santos Gonçalves.

Segundo Thiago, Tetê co-
mentava que o que dava
mais orgulho a ela era um
estudo que comprovou a er-
radicação do analfabetismo
em Volta Redonda, e o traba-
lho realizado pela rede com
as pessoas com deficiência.

- A gente fica muito feliz
em receber essa homena-
gem, isso conforta o nosso
coração. A gente sabe que
todo trabalho dela valeu a
pena e ver esse reconheci-
mento mostra que a missão
da minha mãe aqui na Terra
foi cumprida - afirmou.

Nova Sala de Leitura
A nova Sala de Leitura

Therezinha dos Santos Gon-
çalves foi modernizada e ga-
nhou nova formatação, com
espaços definidos para leitu-
ra, mais relaxante, e móveis
para estudo. O local atende
os cerca de 700 alunos da
unidade, divididos entre o 1º

e o 5º ano do Ensino Funda-
mental, com idades entre
seis e dez anos; e ainda os
alunos do EJA (Educação de
Jovens e Adultos), que têm a
partir de 15 anos.

O prefeito Antonio Fran-
cisco Neto parabenizou as

nicípio de Angra dos Reis.

Vacinação
A Secretaria Municipal

de Saúde montou um estan-
de de vacinação para aten-
der o público na Praça Bra-
sil. A vacina contra Covid-19
está disponível para pessoas
a partir dos três anos, e con-
tra gripe (Influenza), todas
as idades podem vacinar.

equipes pela homenagem e
ressaltou o legado que a ex-se-
cretária Therezinha deixou
para a educação do município.

- Um momento de reco-
nhecimento a uma pessoa
querida por todos, que va-
lorizava os profissionais de

educação, e que se tornou
uma verdadeira amiga du-
rante esses anos que traba-
lhamos pelo bem dos nos-
sos alunos. Todo o trabalho
que ela fez vai ficar marca-
do na história de Volta Re-
donda - afirmou Neto.

Cris Oliveira / PMVR

Espaço da unidade de ensino foi reformado e inaugurado nesta quinta-feira (4)

Barra Mansa

Segundo a prefeitura de
Barra Mansa, a cidade se
mantém na primeira coloca-
ção no atendimento odonto-
lógico à população no
ranking dos municípios que
compõem a região do Médio
Paraíba. De acordo com o go-
verno municipal, a marca é
resultado de um conjunto de
ações voltadas à promoção e
proteção da saúde bucal, de-
senvolvido por profissionais
da atenção básica (cirurgiões
dentistas), coordenação, Se-
cretaria de Saúde, Centros de
Especialidades Oral e Pro-
grama Saúde nas Escolas.

O secretário de Saúde,
Sérgio Gomes, destaca que a
classificação se refere ao pri-
meiro quadrimestre de 2022
e é realizada pelo Governo
do Estado, por meio do SIAB
(Sistema de Informação em
Saúde para a Atenção Bási-

Prefeitura afirma que BM é primeiro lugar em tratamento odontológico
ca) e a plataforma e-Gestor
Atenção Básica, tendo como
base a proporção do número
de primeiras consultas reali-
zadas e tratamentos concluí-
dos, com alta do paciente.

- Esta rotina de planeja-
mento é eficaz, produz resul-
tados e possibilita tratar o
maior número de pessoas
com serviços de qualidade.

A coordenadora odonto-
lógica do PSF (Programa
Saúde da Família), Ana
Olímpia da Silva Cruz,
acrescentou que o trabalho
de prevenção é sistematica-
mente efetuado por meio do
PSE (Programa Saúde nas
Escolas) e das salas de espe-
ra que ocorrem em todas as
unidades de saúde.

- Desta maneira, trabalha-
mos a promoção e prevenção
em saúde bucal, minimizan-
do os agravos. Nas escolas,
também oferecemos aos alu-
nos a aplicação do flúor.

Chico de Assis / PMBM

De acordo com o governo municipal, marca é resultado de um conjunto de ações voltadas à
promoção e proteção da saúde bucal

Atualmente, Barra Man-
sa conta com atendimento
odontológico em 36 dos 44
PSFs, no horário das 7h às
16h. A previsão é implantar o
serviço em todas as unidades
de PSFs até o fim deste ano.

A média é de 15 consultas
por dia, previamente agenda-
das, além dos casos de urgên-
cia. Nos PSFs são realizados
tratamentos odontológicos
clínicos como: restaurações,
limpeza, flúor, raspagens e
extrações. Para atender a de-
manda a rede que integra a
saúde bucal do município
conta com 36 dentistas nas
unidades de PSF para a reali-
zação do tratamento clínico e
outros 24 dentistas para a re-
alização dos procedimentos
especializados, que aconte-
cem nas Sirenes dos bairros
Boa Sorte e Vila Nova, e nos
Centros Especializados de
Saúde Oral do Nove de Abril
e Centro da cidade.
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São Paulo

O governo federal edi-
tou uma medida provisória
que aumenta para 40% da
remuneração mensal, o
percentual máximo para a
contratação de emprésti-
mos consignados por servi-
dores públicos federais.

A Medida Provisória nº
1.132 foi publicada no Diário
Oficial da União desta quin-
ta-feira(4). Ela aumenta para
40% a “margem do crédito

Empréstimo consignado pode chegar
a 40% da remuneração de servidores

Especialista alerta sobre risco para quem está com salário defasado
de consignações facultativas
em folha de pagamento de
servidores públicos federais,
sendo 5% reservados exclu-
sivamente para amortização
de despesas de cartão de cré-
dito”, conforme informa a
Secretaria-Geral da Presi-
dência da República.

A MP prevê também
que, quando não houver de-
finição de percentual mai-
or em normas específicas,
esse limite de 40% será
aplicado como percentual

máximo a ser “descontado
automaticamente de remu-
neração, de soldo ou de be-
nefício previdenciário”.

A medida vale para mili-
tares da ativa e da inativida-
de remunerada das Forças
Armadas, do Distrito Fede-
ral e dos ex-territórios fede-
rais; para servidores públi-
cos federais inativos; para
empregados públicos fede-
rais da administração dire-
ta, autárquica e fundacional;
e para pensionistas servido-

res e militares das Forças
Armadas, do Distrito Fede-
ral e dos ex-territórios.

Riscos
O acesso a esse crédito,

no entanto, pode represen-
tar risco, caso não seja feito
com responsabilidade. O
alerta é do membro do Con-
selho Regional de Econo-
mia do Distrito Federal e
professor da Universidade
de Brasília (UnB) Newton
Marques.

“No caso específico dos
servidores públicos, o risco
é grande porque o crédito
pode ser entendido como
dinheiro extra para com-
plementar uma renda que
está defasada há anos. Em
um cenário onde o custo de
vida está cada vez mais
alto, é arriscado compro-
meter um percentual tão
alto de salários que ainda
não foram depositados”,
diz o professor.

Marques, no entanto, diz
que nos casos em que os ser-
vidores estejam endivida-
dos com cartão de crédito
ou no cheque especial o em-
préstimo consignado pode
ser uma alternativa de
“substituir dívidas a juros
extremamente altos por dí-
vidas a juros altos”.

Por Pedro Peduzzi – Repórter
da Agência Brasil - Edição:

Denise Griesinger

Rio

A partir de sexta (5), o
preço médio de venda de die-
sel A da Petrobras para as
distribuidoras passará de R$
5,61 para R$ 5,41 por litro, re-
dução de R$ 0,20 por litro.

Segundo a empresa, con-
siderando a mistura obriga-
tória de 90% de diesel A e
10% de biodiesel para a
composição do diesel co-
mercializado nos postos, a
parcela da Petrobras no pre-
ço ao consumidor passará
de R$ 5,05, em média, para
R$ 4,87 a cada litro vendido
na bomba.

“Essa redução acompa-
nha a evolução dos preços de
referência, que se estabiliza-
ram em patamar inferior
para o diesel, e é coerente
com a prática de preços da
Petrobras, que busca o equi-
líbrio dos seus preços com o
mercado global, mas sem o
repasse para os preços inter-
nos da volatilidade conjun-
tural das cotações internaci-
onais e da taxa de câmbio”,
diz a companhia.

Petrobras reduz preço de venda do diesel para as distribuidoras
Foto: José Cruz – Agência Brasil

Litro do Diesel cai R$ 0,20 por litro nas refinarias

Rio

O Indicador Antece-
dente de Emprego (Ia-
emp), calculado pela Fun-
dação Getulio Vargas
(FGV), recuou 0,8 ponto na
passagem de junho para
julho e chegou a 81,1 pon-
tos. Essa foi a primeira
queda depois de três me-
ses consecutivos de alta.

O indicador busca an-
tecipar tendências do mer-
cado de trabalho para os
próximos meses, com base
em entrevistas com consu-
midores e empresários da
indústria e dos serviços.

Quatro dos sete compo-
nentes do Iaemp recua-
ram, em especial, a situa-
ção atual dos negócios da
indústria e o emprego pre-
visto no setor de serviços.
Entre os componentes que
subiram, o destaque ficou
com o emprego previsto
na indústria.

Por Vitor Abdala - Repórter
da Agência Brasil - Edição:

Kleber Sampaio

Indicador antecedente de
emprego cai após três altas

Foto: CNA/Wenderson Ararujo/Trilux

Queda no indicador tem base em entrevistas com consumidores e empresários

Brasília

Com a inclusão de mais
de 2,2 milhões de novas fa-
mílias, 20,2 milhões de bene-
ficiários, em condição de
vulnerabilidade social, vão
receber o mínimo de R$ 600
este mês. Até setembro, o va-
lor pago era de R$ 400, mas
um complemento de R$ 200,
aprovado pelo Congresso em
julho, reajustou o benefício -
em caráter emergencial - até
31 de dezembro deste ano.

O estado com maior núme-
ro de novos beneficiários é o
Rio de Janeiro: 336 mil inclu-
sões. Na sequência, aparecem
São Paulo (290 mil), Bahia (235
mil), Pernambuco (180 mil),
Pará (141 mil), Minas Gerais
(138 mil) e Ceará (122 mil).

Pagamentos
Segundo o Ministério da

Cidadania, o calendário de
pagamentos foi antecipado.
Na próxima terça-feira (9) o
auxílio será pago a beneficiá-
rios com o Número de Identi-
ficação Social (NIS) com final
1. Os repasses seguem até o
dia 22 para o último grupo do
mês, com final de NIS zero.

 “O investimento total do
Ministério da Cidadania
para o pagamento do Auxí-
lio Brasil, em agosto de 2022,

Brasília

A aplicação financeira
mais tradicional dos brasi-
leiros continua a enfrentar a
fuga de recursos. Em julho,
os brasileiros sacaram R$
12,66 bilhões a mais do que
depositaram na caderneta
de poupança, informou nes-
ta quinta (4) o Banco Central
(BC). Essa foi a maior retira-
da líquida (saques menos de-
pósitos) registrada para me-
ses de julho desde o início da
série histórica, em 1995.

Com o desempenho de ju-

Auxílio Brasil chega a 20,2
milhões de beneficiários este mês

Poupança tem retirada líquida de R$ 12,66 bilhões em julho
lho, a poupança acumula re-
tirada líquida de R$ 63,15 bi-
lhões nos sete primeiros me-
ses do ano. Essa é a maior re-
tirada acumulada para o pe-
ríodo desde o início da série
histórica, em 1995.

Em 2022, a caderneta re-
gistrou captação líquida
(mais depósitos que saques)
apenas em abril, quando o
fluxo ficou positivo em R$
3,51 bilhões. Nos demais me-
ses, as retiradas superaram
os depósitos, num cenário de
alta da inflação e do endivi-
damento, combinado com

é superior a R$ 12,1 bilhões.
O valor médio é de R$
607,88”, informou a pasta.
Além do benefício principal,
há outros complementares
pagos de acordo com os per-
fis das famílias, como o Au-
xílio Esporte Escolar, a Bol-
sa de Iniciação Científica Jú-
nior e o Auxílio Inclusão
Produtiva Rural.

Finalidade
O Auxílio Brasil é voltado

a famílias em situação de
vulnerabilidade econômica e
social. Para que sejam habili-
tadas, elas precisam atender
critérios de elegibilidade,
como apresentar renda per
capita [por cabeça] classifica-
da como situação de pobreza
ou de extrema pobreza, ter os
dados atualizados no Cadas-
tro Único nos últimos 24 me-
ses e não ter informações di-
vergentes entre as declara-
das no cadastro e as de ou-
tras bases de dados federais.

A seleção é feita de forma
automática, considerando a
estimativa de pobreza, a
quantidade de famílias aten-
didas em cada município e o
limite orçamentário anual
do Auxílio Brasil.

Por Karine Melo - Repórter da
Agência Brasil - Edição: Kleber

Sampaio

rendimentos mais baixos
por causa dos aumentos da
taxa Selic (juros básicos da
economia), que tornam ou-
tras aplicações de renda fixa
mais atraentes.

Em 2020, a poupança re-
gistrou captação líquida (de-
pósitos menos saques) recor-
de de R$ 166,31 bilhões. Con-
tribuiu para o resultado a
instabilidade no mercado de
títulos públicos no início da
pandemia de covid-19 e o pa-
gamento do auxílio emergen-
cial, que foi depositado em
contas poupança digitais da

Caixa Econômica Federal.
No ano passado, a poupan-

ça registrou retirada líquida
de R$ 35,5 bilhões. A aplicação
foi pressionada pelo fim do
auxílio emergencial, pelos
rendimentos baixos e pelo en-
dividamento maior dos brasi-
leiros. A retirada líquida – di-
ferença entre saques e depósi-
tos – só não foi maior que a re-
gistrada em 2015 (R$ 53,57 bi-
lhões) e em 2016 (R$ 40,7 bi-
lhões). Naqueles anos, a forte
crise econômica levou os bra-
sileiros a sacarem recursos da
aplicação.

Rendimento
Até recentemente, a pou-

pança rendia 70% da Taxa
Selic (juros básicos da econo-
mia). Desde dezembro do ano
passado, a aplicação passou a
render o equivalente à taxa
referencial (TR) mais 6,17%
ao ano, porque a Selic voltou
a ficar acima de 8,5% ao ano.
Atualmente, os juros básicos
estão em 13,75% ao ano. O au-
mento dos juros, no entanto,
foi insuficiente para fazer a
poupança render mais que a
inflação, provocando a fuga
de alguns investidores.

Nos 12 meses terminados
em julho, a aplicação rendeu
6,2%, segundo o Banco Cen-
tral. No mesmo período, o
Índice Nacional de Preços ao
Consumidor-15 (IPCA-15),
que funciona como prévia
da inflação oficial, atingiu
11,39%. O IPCA cheio de ju-
lho será divulgado no próxi-
mo dia 9 pelo Instituto Brasi-
leiro de Geografia e Estatís-
tica (IBGE).

Por Wellton Máximo – Repórter
da Agência Brasil - Edição: Aline

Leal
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Volta Redonda

O Volta Redonda empa-
tou em 1 a 1 com o Olaria
nesta quarta-feira, dia 3,
pela semifinal da Taça Cor-
covado e acabou ficando de
fora da final do segundo tur-
no da A2 do Campeonato
Carioca. Agora, o Esqua-
drão de Aço, que conquis-
tou a Taça Santos Dumont e
tem a melhor campanha na

Marcos Júnior lamenta eliminação
do Voltaço na Taça Corcovado

Esquadrão de Aço está na final geral do Estadual e espera vencedor de Olaria e Americano
classificação geral, espera o
vencedor de Olaria e Ameri-
cano para descobrir quem
será o seu adversário na fi-
nal geral.

O meio-campo Marcos
Junior analisou o confronto
e lamentou o gol no final,
que acabou eliminando a
equipe. O camisa 21 ressal-
tou também que o momento
agora é de focar na Série C,
porque no domingo, dia 7,

às 20h, o Voltaço recebe o
Ferroviário-CE em uma
partida decisiva na briga
pela classificação para a
próxima fase.

- Jogamos com um a me-
nos desde o primeiro tempo,
mas precisávamos da vitória
e, mesmo com a desvanta-
gem numérica, seguimos lu-
tando e conseguimos um gol
ali em uma grande jogada
do Lelê. Porém, infelizmente

ali no final eles conseguiram
empatar e acabamos elimi-
nados. Mas não tem nada
perdido e é seguir trabalhan-
do forte, porque temos ainda
a final geral e vamos brigar
pelo acesso, que é o nosso ob-
jetivo recolocar o Volta Re-
donda na Série A do Estadu-
al. Mas antes, vamos focar
100% na Série C, que temos
um jogo muito difícil pela
frente no domingo – disse.

O Volta Redonda quer
contar com o apoio do seu
torcedor para a partida di-
ante do Ferroviário-CE no
domingo, dia 7, às 20h, no
estádio Raulino de Olivei-
ra. Confronto que pode va-
ler a classificação tricolor
para a próxima fase da Sé-
rie C do Campeonato Bra-
sileiro. E como forma de
incentivar as famílias a
irem ao estádio, a direto-
ria decidiu liberar a en-
trada de mulheres, que de-
vem retirar o ingresso nas
bilheterias do estádio no
dia do jogo, entre 17h e
19h. Vale lembrar ainda
que crianças abaixo de 12
anos e idosos acima de 65
anos também têm direito
a gratuidades.

O presidente do Voltaço,
Flávio Horta, convocou a
torcida para o estádio e fa-
lou da importância do
apoio na busca pela vitória.

- Desta forma, espera-
mos incentivar que as fa-
mílias vão ao estádio apoi-
ar o Volta Redonda, já que
as mulheres e as crianças
não precisarão pagar para
assistir ao jogo. O apoio de
todos nesta reta final deci-
siva é muito importante.
Na última partida a torci-

Time libera entrada de mulheres e
crianças para partida diante do Ferroviário-CE

da fez a diferença e tenho
certeza que fará novamente.
Venham ao Raulino de Oli-
veira apoiar o Voltaço, que
está representando a cidade,
a região Sul Fluminense e o
Estado do Rio – afirmou.

Os ingressos antecipados
para o confronto já estão
sendo vendidos a R$ 20

Foto: Caique Coufal

Ingressos para o confronto estão sendo vendidos a R$ 20

nos seguintes pontos:
Drogarias Povão
– Unidades Volta Redonda:
bairros: Amaral Peixoto,
Vila Santa Cecília e Retiro.
– Unidades Barra Mansa:
Avenida Joaquim Leite, no
Centro.
Supermercado Empório
Brasil
– Loja do Retiro

Bilheteria do Raulino de
Oliveira
– Apenas no domingo, a
partir das 17h

Gratuidades
As gratuidades serão

distribuídas neste domin-
go, dia 7, a partir das 17h,
nas bilheterias do Raulino
de Oliveira.

Hyderabad (Índia)

O novo reforço Gabriel
Jesus teve uma pré-tempora-
da de impacto no Arsenal,
mas o treinador Mikel Arte-
ta moderou as expectativas
antes da abertura da Premi-
er League, na sexta-feira, di-
ante do Crystal Palace, di-
zendo que o atacante brasi-
leiro ainda precisa de tempo
para se adaptar.

Jesus marcou sete vezes
em cinco jogos durante a
pré-temporada depois de
chegar ao Arsenal vindo do
Manchester City, onde mar-
cou 95 gols em 236 jogos em
todas as competições e de-
sempenhou um papel impor-
tante em quatro títulos da
Premier League.

“O papel que Gabi tem
aqui será muito diferente do
papel em seu clube anterior.
Isso precisa de alguma adap-
tação e algum tempo”, disse
Arteta, que trabalhou com
Jesus como assistente-técni-
co de Pep Guardiola no City,
em entrevista a repórteres
nesta quinta-feira (4).

Gabriel Jesus precisa de tempo para se adaptar ao Arsenal, diz técnico

“Quando você traz os melho-
res jogadores de grandes clu-
bes e eles foram extrema-
mente bem sucedidos ao lon-
go dos anos, eles esperam
isso... Ele é um enorme ta-
lento, um jogador com uma
mentalidade que é tão conta-
giante e vai nos dar muito”,
afirmou. “Ele se saiu fantas-
ticamente bem e estamos to-
dos surpresos com a rapidez
com que fez isso, mas temos
que compartilhar essa res-
ponsabilidade”.

Até agora, o Arsenal
completou as contratações
de Oleksandr Zinchenko,
Fabio Vieira, Marquinhos e
o goleiro Matt Turner, além
de Jesus.

Arteta indicou que pode
haver espaço para mais che-
gadas antes do fechamento
da janela de transferências
em 1º de setembro.

“Sempre foi a minha
equipe. Mudamos o elenco”,
disse Arteta. “Os jogadores
que temos são mais específi-
cos e melhores para a forma
como queremos jogar. “Esta-
mos realmente ativos, como

você pode ver com as entra-
das e saídas. Tudo ainda está
em aberto, é uma longa jane-
la... Jogadores vão precisar
sair, outros se transferirem e
tudo ainda está em aberto”.

O lateral-esquerdo Kie-
ran Tierney ainda está re-
tornando ao time após uma
cirurgia no joelho em abril,
enquanto o lateral-direito
Takehiro Tomiyasu e a nova
contratação Vieira não joga-
ram durante a pré-tempora-
da devido a lesões.

A mídia britânica infor-
mou que o meia-atacante
Emile Smith Rowe ainda
está se recuperando de uma
lesão na virilha e não estará
à disposição para o duelo no
Selhurst Park.

Arteta disse que espera
que três desses quatro jo-
gadores treinem ainda nes-
ta quinta-feira e possam
estar na disputa para en-
frentar o Palace, mas se re-
cusou a especificar quem
ficará de fora.

O Palace, comandado
pelo ex-capitão do Arsenal
Patrick Vieira, venceu o ri-

Foto: ABr

Time estreia às 16h desta sexta-feira na abertura da Premier League

val por 3 a 0 em abril da tem-
porada passada, mas Arteta
está mais otimista em rela-
ção ao jogo de sexta-feira (5)
no sul de Londres.

“Eles mostraram na tem-
porada passada como são du-
ros e difíceis de vencer e como
foram consistentes em casa
também... Espero que tenha-
mos aprendido muitas lições
naquele dia”, disse Arteta.

Rio

No início da tarde desta
quinta-feira (4), o Flamengo
apresentou o volante Erick Pul-
gar, de 28 anos. Em entrevista
coletiva realizada no Ninho do
Urubu, o chileno falou sobre a
expectativa de estrear com o
Manto, a parceria com Vidal e a
paixão da Nação pelo clube.

- Minhas características
são romper as linhas de ata-
que e estar sempre variando
para ajudar a equipe. Joguei
muitas partidas com Vidal na
seleção chilena, mas agora va-
mos poder disfrutar o dia a
dia aqui no Flamengo. Espero
ter felicidades com ele. Falei
com a minha família sobre o
ambiente do Maracanã, é ma-
ravilhoso! Primeira vez que
vejo uma torcida tão apaixo-
nada pelo clube. Estou feliz e
preparado para ajudar - disse.

Erick Pulgar é apresentado
no Ninho do Urubu

Volante chileno concedeu entrevista coletiva e exaltou a Nação
Rubro-Negra

Foto: flamengo.com.br

O jogador afirmou que ti-
nha o desejo de jogar pelo Fla-
mengo, por sua história e por
seus torcedores. “O Flamengo
tem um ambiente maravilho-
so. Eu já perguntava sobre isso
com o Isla e como era a equipe.
Desde então despertou a von-
tade de jogar aqui. Não pensei
duas vezes quando surgiu a
possibilidade de vir”.

- O futebol brasileiro é de
alto nível, sobretudo porque
joga duas partidas por sema-
na. Venho preparado e com
máxima disposição para atu-
ar domingos, quartas ou
quando puder. Após as férias,
estou treinando bastante.
Quando soube da possibilida-
de de vir para cá, passei a me
preparar em dobro. Estou me
sentindo muito bem fisica-
mente e estou à disposição do
treinador para ele decidir
quando devo estrear - falou.

Rio

Visando fortalecer ainda
mais as categorias de base, o
Club de Regatas Vasco da
Gama acertou a contratação
do goleiro Gabriel Roberto e
do atacante Cleison, nascidos
em 2006, para reforçarem a ca-
tegoria Sub-17. Ambos assina-
ram contrato de formação até
julho de 2025.

Vasco acerta a contratação de Gabriel
Roberto e Cleison para a equipe Sub-17

Gabriel Roberto chega
após passagem pelo Desporti-
vo Brasil. Já Cleison se desta-
cou na Taça das Favelas de
Fortaleza e foi trazido pelo De-
partamento de Captação e
Análise de Mercado da Base
Forte. Ele ficou em avaliação
por um tempo e se destacou
pelo na disputa da Brasil Soc-
cer Cup Sub-16, no fim do mês
passado.

Brittney Griner é condenada a
nove anos de prisão na Rússia

Khimki (Rússia)

Um tribunal russo condenou nesta quinta-feira (4) a
estrela de basquete norte-americana Brittney Griner a
nove anos de prisão depois de considerá-la culpada por
trazer deliberadamente cartuchos de vaporizadores com
óleo de haxixe para a Rússia, apesar de serem ilegais.

Sua sentença pode abrir caminho para uma troca de
prisioneiros entre os Estados Unidos e a Rússia que in-
cluiria a atleta de 31 anos e um russo preso que já foi
um perigoso traficante de armas.

Mais cedo, com a voz trêmula, Griner pediu ao juiz
russo que não acabasse com sua vida com uma sentença
de prisão severa, antes de cair em lágrimas no tribunal.

O promotor russo pediu que Griner, duas vezes me-
dalhista de ouro olímpica e estrela da WNBA, seja con-
denada a nove anos e meio de prisão se fosse considera-
da culpada de levar drogas ilegais para a Rússia.

Griner foi detida no aeroporto Sheremetyevo, em Mos-
cou, em 17 de fevereiro com cartuchos de vaporizador con-
tendo óleo de haxixe em sua bagagem. Ela se declarou cul-
pada, mas disse que não teve intenção de levar uma subs-
tância proibida para a Rússia nem ferir ninguém.

“Eu cometi um erro honesto e espero que, em sua
decisão, isso não acabe com minha vida aqui”, disse
Griner no tribunal antes de cair em lágrimas. “Meus
pais me ensinaram duas coisas importantes: uma, as-
sumir responsabilidades e duas, trabalhar duro por
tudo o que você tem. É por isso que me declarei culpada
das acusações.”

O caso jogou a atleta texana de 31 anos no turbilhão
geopolítico quando o presidente Vladimir Putin enviou
tropas para a Ucrânia em 24 de fevereiro.

Com as relações entre EUA e Rússia mais tensas
desde a crise dos mísseis cubanos de 1962, o presidente
dos EUA, Joe Biden, está sob pressão para intervir em
nome dos norte-americanos detidos na Rússia.

“Sei que todo mundo continua falando sobre peão
político e política, mas espero que isso esteja longe des-
te tribunal”, disse Griner.

Cannabis é ilegal na Rússia para fins medicinais e
recreativos.
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